



**L'attaquant camerounais Vincent Aboubakar , en signe de reconnaissance, a offert son maillot du Mondial au président du FC Porto, Jorge Nuno Pinto da Costa.**

Le capitaine des Lions indomptables, Vincent Aboubakar, de retour du Mondial Qatar 2022, a fait escale au Portugal, où il a rendu visite au président du FC Porto, le club dans lequel il a évolué pendant 6 ans.

Vincent Aboubakar, crédité des performances XXL lors du mondial qatari, n'est pas arrivé au Portugal les mains vides. Le butteur camerounais avait dans sa valise le maillot de la rencontre Cameroun vs Brésil, qu'il a décidé d'offrir gracieusement à son ex-président.

Le patron du club portugais a salué le geste de son ancien joueur qui, à ses yeux, n'a pas de prix. « **Après plusieurs années, venir ici exprès pour me donner cette chemise n'a pas de prix** », a déclaré Jorge Nuno Pinto da Costa, président du Fc Porto.

? Visitas especiais ?

Jorge Nuno Pinto da Costa recebeu a visita do Aboubakar acabado de chegar do Mundial ??

? "Ao fim de vários anos, vir aqui de propósito para me entregar esta camisola tem uma valor inestimável." [#FCPorto pic.twitter.com/5KKilZ9nyx](https://twitter.com/FCPorto/pic.twitter.com/5KKilZ9nyx)

— FC Porto (@FCPorto) [December 5, 2022](#)

---